
Herr Dr. Peeters verweist auf gravierende Veränderungen in der Zukunft, sowohl in demografischer wie in 
gesellschaftlicher Hinsicht. Darauf müsse man reagieren. Insofern unterstütze er das LEADER-Projekt. Es 
sei ein positives Signal und man werde dem zustimmen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


